

**“Algún día regalarás plumas a todos aquellos que no creyeron en tus alas”**

Estás en eso, armándote de alas, recolectando tus huesos uno a uno para sostenerte en pie.

A no dejarse caer, a no permitir que te gane el desánimo ni el agotamiento postraumático de una situación que ya pasó.

A juntar las plumas, a acomodar el esqueleto post mortem y empezar a latir con nueva sangre, con un corazón que se reconstituye.

Deja el lloriqueo o llora(te) todo de una vez, porque hay que volver a empezar, a Ser.

Hay que volver a ocuparse de ti.

¡Hay que volver... se hace imperante!

Ya pasó eso de andar siguiendo a quien no sabe a dónde va.

Ya pasó el momento de las necesidades.

AHORA ES TIEMPO de los QUIERO, y, porque quiero, Creo. Y, porque creo, puedo Crear un nuevo proyecto de vida, un nuevo día, una nueva hora, un nuevo minuto.

Paso a paso, aunque sin dejar de caminar.

Y empezarás despacio, con dudas o poca Fe... Sigue caminando igual, sigue, por favor, que al otro de la angustia está la Vida que mereces.

Más tarde o más temprano, vas a llegar, y eso es lo importante.

40

El poder está en tu talento de recoger las plumas hasta que sean alas y entonces puedas volar.

Y, cuando vuelvas a volar, será tu tarea asistir a quienes están empezando de nuevo, o a mitad de camino.

Si no lo haces tú, ¿quién lo hace?

Y todos aquellos que alguna vez no creyeron en tu poder recibirán

tu compasión, tu Amor, apoyándolos con esas plumas que les regales para que también armen o rearmen sus propias alas.

Y así llegará el día en el que todos nos encontremos en un mismo vuelo universal.

Hay tiempo de caídas y pruebas y hay tiempo de Bendiciones y Compartirse.

Que el tiempo siempre te juegue a favor.

“Invierte en ti. En tus proyectos, tus ideas, tus sueños, tus metas a corto y largo plazo.

Invierte en tu futuro, en tu empresa, en tu imagen y en tu persona.

Invierte en ti siempre que tengas la oportunidad, eres la mejor inversión de tu vida”.

He sido testigo, en varias ocasiones, de la excusa de no tener dinero para tomar un curso o un taller de esos que te apoyan a subir un peldaño en la escalera evolutiva de la vida.

Y escuché palabras y preguntas como “¿Cuánto cuesta?”, “¡¿están locos?!“.

Es que parece que la inversión en uno mismo debería Ser gratuita... y, en parte, lo es, la mayor parte lo es, porque de lo que más se aprende es de las experiencias y cada día “trae las suyas”. A cuanta más edad, más experiencia y más sabiduría debería ser la ecuación, ¿verdad?

Y, entonces, ¿por qué se reniega tanto cuando hay que invertir en uno mismo?

Vos sos importante y tenés un talento que desarrollar.

Tu eres importante y tienes un talento que desarrollar.

You are important and you have a talent to develop.

Tesoro invaluable, en una tenencia que nadie te puede arrebatar. Vas a invertir en acciones que nunca van “a la baja”, sino siempre en suba y en todos los mercados.

Es una inversión que no está pendiente del tipo cambio; por el contrario, es la inversión que provoca los cambios.

Estamos acostumbrados al consumismo y las marcas, comprando lo que no necesitamos y pagando por ello lo que no tenemos. Nos endeudamos para aparentar cuando deberíamos volcarnos al cultivo de la Sabiduría, que es más que ser inteligente. Porque inteligentes somos todos. Sabios, solo aquellos que podemos aprender siempre, que cuando más sabemos más queremos aprender, que devoramos libros y vivimos en la aventura diaria de la vida cada momento con tomas de decisiones, que creamos para el bienestar. Que, desde lo individual y desde la mejora constante, inspiramos y, mientras aprendemos, enseñamos con el ejemplo.

¿Por qué será que cuesta tanto desde el sentimiento DARNOS a nosotros mismos?

¡Invertí en vos, en tus proyectos, en tu futuro, pero, sobre todo, en tu presente!

Invertí y dejá de gastar.

Recorré el camino del Ser para después Tener. Porque la Abundancia es Cultura y Sabiduría. Es administrar y gestionar desde el dinero hasta las emociones.

Invertí tu TIEMPO y tu dinero con personas y en momentos que sumen y aporten a tu Vida.

¡Porque lo que no nutre... molesta! Estorba, resta.

Invertí en Vos. Invierte en Ti. Invest in You. Now. Ahora.

**No permitas que acabe con vos**

Si no te llama, andá a dormir.

Si no te manda un mensaje o te “clava el visto”, guardá tu celular y viví un día maravilloso de la manera que elijas y prefieras.

42

Si actúa distante cuando estás con él y se niega a hablar de sus sentimientos, no te quedes ahí esperando o, peor, aguantando malas caras.

Andá a tu casa o con tus amigos y hacé algo que te ponga realmente Feliz.

Si juega constantemente con tus sentimientos, salí de ahí.

Si critica tu cuerpo o te hace comentarios hirientes, salí de ahí.

Si te limita o intenta alejarte de tus amigos, salí de ahí.

Si, para estar con él, tenés que disminuirte o abandonar lo que te apasiona... urgente: salí de ahí.

Si te hace sentir que es difícil amarte... ya: salí de ahí.

Definitivamente, no es por ahí.

Suena fácil, ¿verdad?

Solo que, muchas veces, se nos olvida. Y hay que recordarlo.

Hay que vivir, primero, por nosotras mismas. Por más que lo ames, vos SOS la protagonista de tu historia. Él es un personaje secundario, no permitas que te apague.

Vos producís, vos generás, vos permitís.

NO LO PERMITAS.

SOS vos tu más grande amor, y no hay traición peor que abandonarte a vos misma.